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令和３年９月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
１ 中西 渉 吉野川 １ インバウンド観光事業の推進について

政友会
いろは （１）コロナ終息後のインバウンド、観光の推進と

事業の取り組みと考えは

（２）観光事業や地方創生事業に取り組む団体への
協力は

２ コロナ禍の自治会について

（１）自治会の現状と行政としての取り組みと考え
は

３ コロナ禍でのＳＤＧｓの取り組みについて

（１）まち・ひと・しごと創生総合戦略の進展状況
、改訂、見直し状況は

４ 新ごみ施設設置に伴うごみ対策について

（１）施設開設までの一般ごみのより良い効率的な
処理方法についての考えと取り組みは

５ 水の安全について

（１）硝酸性窒素等による地下水汚染の現状と今後
の取り組みは

６ 子育て支援の充実について

（１）放課後児童クラブへの給食提供の考えは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
２ 岸田 益雄 薫風会 １ 財政状況について

（１）財政危機の状況と今後の見通しは

（２）令和４年度当初予算編成の考え方は

２ 市有財産の効率的な運用について

（１）未利用財産の売却を含む有効活用は

（２）行政財産の貸付等の推進は

（３）市有財産管理チームを作れば

３ 新型コロナウイルス感染症対策について

（１）市職員の危機管理対策は

４ 交通弱者の移動支援対策について

（１）市民へのアンケート結果は

５ 学校再編計画について

（１）現在までの進捗状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
３ 桒原 五男 吉野川 １ 職員へのパワハラについて

政友会
いろは （１）対処方法は

２ 中山間地域交流拠点施設「たねのや」について

（１）利用状況は

３ 地域経済活性化について

（１）カルダノ開発企業との契約及び、スマートシ
ティでの地域活性化とは

（２）経済活性化のために若者に限っての支援を公
募していたが状況は

４ 商工会議所と商工会の補助金について

（１）減額する考えは

５ 都市再生整備計画事業について

（１）都市再生整備計画事業及び、ポケットパーク
の進捗状況は

６ 教育行政について

（１）ＧＩＧＡスクール構想の取り組み状況は

（２）コロナ禍における運動会、修学旅行の考えは

７ コロナワクチン接種について

（１）接種状況と３回目の接種は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
４ 阿佐 勝彦 吉野川 １ プレミアム商品券の成果と今後について

政友会
いろは （１）発行を委託した成果は

（２）券面の協議内容は

（３）地元店舗利用割合を増やす声は

（４）予約から利用の間の市民の声は

２ 市有山林の成木間伐計画について

（１）間伐のチャンスでは

（２）採算面での見通しは

（３）雑木の販売は

（４）間伐搬出材の活用実績は

（５）市所有の山林個所及び林道整備は

３ 土砂災害に対する対応及び盛土の崩壊による災害
防止について

（１）危険箇所の周知及び土砂災害に対する避難情
報の発令は

（２）盛土総点検の状況は

（３）今後の盛土対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
５ 岡田 晋 吉野川 １ 農地の取得面積について

政友会
いろは （１）現在の下限面積（別段の面積）３０アールを

引き下げる考えは

（２）宅地取得時に宅地に付随した農地等の扱いは

（３）移住定住促進のため特例を設けては

２ 求められる職員像について

（１）市民感覚を持ち地域に貢献する人材の育成は

（２）チャレンジ精神を持って行動する意欲を高め
るには

（３）豊かな感性と人間性を育むための研修は

３ 戸籍・住民異動手続きのワンストップサービスに
ついて

（１）出生・死亡・転入に関する件数と手続きの現
在の流れは

（２）担当課が異なる各種手続きを同じところでで
きないか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
６ 相原 一永 公明党 １ 社会福祉法改正による新たな重層的支援体制整備

事業について

（１）本市の地域共生社会のビジョンは

（２）事業の概要は

（３）本事業に対してどのように検討して、どのよ
うな課題があったのか

２ ヤングケアラー支援について

（１）実態調査とその結果は

（２）健康福祉部と教育委員会等が連携した支援に
繋がる体制は

３ 食品ロス削減の取り組みについて

（１）継続した広報での啓発は

４ 市内の建設業界の現状について

（１）本市の建設業界の現状は

（２）公共工事発注の平準化の取り組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
７ 岡田 光男 日本共産党 １ コロナ禍での市民の暮らしについて

（１）生活保護受給者数とその推移は

（２）緊急小口資金及び総合支援金の貸付件数は

（３）地域経済への影響は

２ 就学援助制度について

（１）コロナ禍での受給者数は

（２）所得急変による対応は

３ 一人暮らしの高齢者の見守り事業について

（１）高齢者の一人暮らしの把握は

４ 土砂災害対策について

（１）危険箇所の市民への周知は

（２）本市の防災ハザードマップの有効活用は

５ 高齢者をはじめ交通弱者の交通手段について

（１）タクシー券などでの外出支援は


